



www.tafeljura.ch

12. Jahresversammlung vom Samstag, 18. April 2015, 16.00 Uhr

im Chirsihüsli Kilchberg, mit Hochstamm-Rundgang und Apéro

Protokoll

Anwesend: 26 Vereinsmitglieder, Gäste und Vorstand

Entschuldigt: Zahlreiche Entschuldigungen, unter anderen Vorstandsmitglieder Martin Rüegg (Präsident) und Astrid Schönenberger (Aktuarin)

Sitzungsleitung: Susanne Hablützel (Vizepräsidentin)

Protokoll: Christian Tanner

Nach einem von Regula Waldner und Ernst Grieder geführten, sehr interessanten Rundgang durch die Hochstamm-Haine von Kilchberg mit gut 25 Personen und einem feinen Apéro beginnt die Jahresversammlung um 16.00 Uhr.

1. Begrüssung, Traktandenliste

Die Vizepräsidentin begrüsst die erschienenen Mitglieder und Gäste. Die Traktandenliste wird genehmigt.

2. Protokoll der 11. Jahresversammlung vom 29. April 2014

Das Protokoll der letztjährigen Jahresversammlung wird einstimmig genehmigt.

3. Jahresbericht 2014

Vizepräsidentin Susanne Hablützel stellt den vom Präsidenten Martin Rüegg verfassten Jahresbericht, welcher der Einladung beigelegt war, in kurzen Worten vor und streicht einige zentrale Aktivitäten heraus. Sie dankt dem Vorstand und der Geschäftsführung für die geleistete Arbeit. Ihr Dank gilt auch den treuen Mitgliedern und den Geldgebern, die die Vereinsaktivitäten zielgerichtet unterstützen. Der Jahresbericht 2014 wird mit Applaus genehmigt.

4. Jahresrechnung 2014 mit Revisorenbericht

Die Kassierin Annemarie Marbet stellt die Jahresrechnung vor. Sie liegt an der Versammlung in gedruckter Form auf. Die Kassierin vermerkt, dass der ausgewiesene Jahresverlust von 17'024.89 Franken gegenüber dem Budget merklich höher ausgefallen ist, weil ein Teil des Lohnes der Geschäftsführerin der vergangenen Jahre hinausgeschoben und im 2014

ausbezahlt wurde. Ebenso sind Ausgaben im Zusammenhang mit dem Vereinsjubiläum und für den Newsletter aus dem Jahr 2013 erst im 2014 bezahlt worden, ohne dies in der Rechnung 2013 abzugrenzen. Das Eigenkapital des Vereins beträgt 38'471.04 Franken. In Abwesenheit der Revisoren verliert an ihrer Stelle Daniel Meier, Gemeinderat von Buckten, den Revisionsbericht. Die Jahresrechnung 2014 wird in der Folge von der Versammlung einstimmig genehmigt. Der Kassierin und den Revisoren wird mit Applaus gedankt.

5. Budget 2015

Annemarie Marbet erläutert das Budget, welches einen Mehraufwand von 4'500 Franken vorsieht. Sie weist darauf hin, dass die effektive Lohnhöhe der Geschäftsstelle massgeblich auch von deren finanzieller Mitwirkung in Projekten abhängig ist. Die Versammlung stimmt dem Budget, welches ebenfalls in gedruckter Form vorliegt, einstimmig zu.

6. Mitgliederbeiträge

Die Mitgliederbeiträge sollen auch dieses Jahr unverändert bleiben:

Einzelmitglieder: Fr. 50.–

Familienmitglieder: Fr. 80.–

Politische Gemeinden, Organisationen und Institutionen: Fr. 200.–

Die Versammlung stimmt diesem Antrag einstimmig zu.

7. Jahresprogramm 2015

Das Jahresprogramm 2015, welches der Einladung an alle Mitglieder beigelegt war, wird von Jessica Baumgartner vorgestellt. Es wird mit Applaus angenommen. Die Geschäftsführerin weist schliesslich darauf hin, dass der Verein Erlebnisraum Tafeljura sehr auf die Mitglieder angewiesen ist und so um aktive Mitgliederwerbung sehr froh und dankbar ist.

8. Wahlen

Werner Bürgin, Gemeinderat von Rünenberg, amtiert als Wahlpräsident. Die Vorstandsmitglieder Dora Meier, Astrid Schönenberger, Vreni Wüthrich, Kurt Grieder und Christian Tanner werden in globo sowie der Präsident Martin Rüegg und die Vizepräsidentin Susanne Hablützel einzeln einstimmig für ein weiteres Jahr gewählt und mit Applaus bestätigt. Die beiden Revisoren, Georges Tschopp und Kilian Glauser, wurden schon im Vorjahr für zwei weitere Jahre gewählt und sind weiterhin im Amt. Annemarie Marbet hat ihren Rücktritt auf diese Jahresversammlung hin erklärt. Ihr Engagement wird von der Vizepräsidentin gewürdigt und verdankt. Weil noch keine Nachfolge gefunden ist, wird sie das Amt bis September 2015 weiterführen.

9. Diverses

Die Landratspräsidentin Myrta Stohler überbringt die Grüsse des Landrates und lobt den Verein mit seinem Vorstand für sein grosses Engagement für die Region. Als Diegter Gemeindepräsidentin bedauert sie, dass der Jurapark Baselland nicht realisiert werden konnte und nun eine Lücke zwischen den Naturparks Aargau und Thal klafft. Regula Waldner fordert die Beteiligten im Projekt Wieselnetz auf, beim Vorhaben die Bedürfnisse der Feldhasen und die Ergebnisse des Projekts Hopp Hase zu berücksichtigen. Dora Meier weist auf die gelungene Ausstellung im Heimatmuseum Oltingen/Wenslingen/Anwil hin, an deren Vernissage sie teilgenommen hat.

Ende der Versammlung: 17.00 Uhr